



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



06/05/2022

LEGISLATIVO

Se instala el Grupo de Amistad México-España en la Cámara de Diputados

No solo es la cultura y los artistas que comparten, son los 30 mil mexicanos que viven en España, más de 170 mil españoles en México. España es la segunda nación con inversiones en nuestro país, solo después de Estados Unidos, lo que nos obliga a mirar al futuro y trabajar juntos, así lo aseguró el Excelentísimo Embajador del Reino de España en México, Juan López-Dóriga Pérez, al encabezar la ceremonia de instalación del Grupo de Amistad México-España en la Cámara de Diputados.

<https://drive.google.com/file/d/169jkEUJPS4LjV5wRhYLBAAbG19fYiif7p/view>